

『ありがとう平成！ よろしく令和！』～目指せ！令和の初勝利！～

おはようございます。皆さんは、一生懸命に練習に取り組みました。失敗してもくじけたりあきらめたりしませんでした。それどころか、もっと上手になろう、もっとかっこよく見せようと考え、先生達の教えをしっかりと聞き、仲間と協力して練習しました。ここまで頑張ってきたのだから、きっとうまくいきます。うまくいなくても、笑顔でやり続けよう。会場にいらっしゃる全ての皆様、本校の運動会にお越し頂き、本当にありがとうございます。このあと、子ども達が受ける皆様からの声援や拍手は、子ども達を大いに励まし、子ども達をおおいに勇気づけます。今日一日、子ども達の頑張りに、最大の声援や拍手を送っていただけたらと存じます。さあ、南小の皆さん、紅組対白組の戦いがいよいよ始まりますよ。

【開会式・学校長の話】



開会式 「選手入場」



応援合戦 紅組応援団



大玉転がしホイホイホイ



5・6年「汗・水・涙」



1・2年「大空に向かって」



3・4年「南っ子ソーラン☆2019」



5・6年「『足』をとめるな」



1・2年「ゴール目指して」



3・4年「ネバーギブアップ」



応援合戦 白組応援団



「紅白対抗代表りレー」



モンスター・ブラザーズ

会場の皆さん、子どもたちのがんばりはいかがでしたでしょうか。

我々は、子どもたちが主役になる運動会について、企画準備責任者の野口恭平先生を中心に話し合いを重ねてきました。我々のその思いに、この子どもたちは見事に応えてくれました。こんな素晴らしい子どもたちと出会えたことに感謝しています。南小学校の子どもたちは、学校の宝であり、地域の宝です。理想の子どもに育てていきたいと思ひます。南小の皆さん、これで紅組対白組の戦いはおしまいです。また、火曜日から「最高の仲間と力を合わせて」生活していきましょう。最後に、今日このように運動会ができたことに感謝しよう。「ありがとうございました」

【閉会式・学校長の話】